## Para conmemorar el Día Internacional de la Danza, el Teatro del Bosque abre sus puertas al público mostoleño el próximo jueves

Fecha de publicación: 25/04/20170:00

## Descripción:



A Escena Extra, perteneciente a la programación de espectáculos de los teatros municipales de la Concejalía de Cultura y Bienestar Social presenta el próximo jueves 27 de abril una jornada de puertas abiertas dedicada a la Danza con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Danza.

La Unesco creó el Día Internacional de la Danza en 1982, por iniciativa del Comité Internacional de Danza, (Instituto Internacional de Teatro). Se escogió el día 29 de abril por ser el cumpleaños de Noverre, pionero, estudioso, maestro y creador del ballet moderno. Así pues, cada año se celebra el Día Internacional de la Danza, para atraer la atención sobre este extraordinario arte. Bailarines, profesores, estudiosos, coreógrafos y amantes de este arte se reúnen para celebrar la danza como medio de expresión universal. Y cada año, la Unesco solicita a una personalidad reconocida que redacte un mensaje que después es difundido mundialmente.

Este año le fue encargado a la reconocida coreógrafa, bailarina y directora artística americana **Trisha Brown**, pero esta falleció el pasado 18 de marzo, por lo que ha sido elaborado utilizando sus escritos y reflexiones, y se publica como homenaje a ella:

«Me convertí en bailarina por mi deseo de volar. Trascender la gravedad fue algo que siempre me emocionó. No hay un significado secreto en mis obras. Son un ejercicio espiritual que toma una forma física.

La danza proyecta y amplía el lenguaje universal de la comunicación, dando lugar a la alegría y a la belleza, al avance del conocimiento humano.

La danza es la posibilidad de crear..., una y otra vez...., en el pensamiento, en la acción, en la puesta en escena, en la interpretación.

Nuestros cuerpos son una herramienta para la expresión y no un medio para la representación. Esta sensación libera nuestra creatividad, que es la esencia y el don de la capacidad artística.

La vida de un artista no termina con la edad, como creen algunos críticos. La danza esta hecha de personas, por personas e ideas. El espectador puede llevarse a casa el impulso creativo y aplicarlo a su vida diaria».

La Concejalía de Cultura de Móstoles se suma a esta conmemoración y homenaje con algo realmente especial: más que representar un espectáculo de Danza de manera convencional, la iniciativa del Área de Artes Escénicas, en colaboración con la Escuela de Rojas&Rodríguez, pretende acercar al público de nuestra ciudad a la Danza en todas sus formas y estilos sumergiéndolo en un recorrido por diferentes localizaciones del Teatro del Bosque.

Se trata de unos pases sorpresa que tendrán lugar a las 18.00, 19.00 y 20.00 h; y cada uno tendrá una duración aproximada de 30 o 35 min.

El acceso a las actividades es gratuito, previa reserva de plaza y hasta completar aforo.

Se puede reservar plaza en el teléfono 916645064 en horario de 10 a 14 h. a partir del 20 de abril.